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  Premesso che: 
- “AMES S.p.A.” è una società che fornisce importanti servizi ai cittadini, 
primo fra tutti la gestione di farmacie per conto della Città Metropolitana di 
Venezia (in totale 18 esercizi); 
- le farmacie gestite da AMES assicurano ai cittadini servizi e prestazioni quali: 
distribuzione di farmaci e preparati e informazioni al cittadino circa la corretta 
conservazione domestica e l’utilizzo più efficace dei prodotti; misurazione della 
pressione arteriosa e del peso; prenotazione di visite/analisi; esecuzione di 
(alcune) analisi di laboratorio; esecuzione di tamponi rapidi; servizio di 
farmacovigilanza; consegna domiciliare notturna dei farmaci prescritti dalla 
guardia medica a cittadini con difficoltà motoria; servizi di informazione sanitaria; 
distribuzione di schede informative sulle malattie più diffuse, sull’igiene, sulla 
gestione di pazienti affetti da particolari patologie, sull’accesso ai servizi, con 
particolare attenzione alla prevenzione. 
  Considerato che: 
- da quanto risulta, la pianta organica delle farmacie AMES nel corso degli 
anni si è ridotta significativamente, sia per quanto riguarda i farmacisti che i 
commessi; 
- da tempo i sindacati chiedono all’azienda di rafforzare gli organici, affinché 
non si verifichi quanto è già accaduto lo scorso anno, quando diversi esercizi 
hanno dovuto chiudere per alcune settimane, altrimenti i dipendenti non avrebbero 
potuto fruire delle ferie spettanti. 
  Evidenziato che: 
- non si tratta di esercizi commerciali qualunque, ma di presidi sanitari 
fondamentali, punti di rifermento specialmente per la popolazione più fragile e 
anziana, che può avere serie difficoltà a spostarsi per raggiungere altre sedi 
farmaceutiche; 
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- in questo periodo il servizio dispensato dalle farmacie sta diventando cruciale, 
poiché, come hanno reso noto l’Assessore regionale alla Sanità e lo stesso 
Presidente della Giunta regionale, presso tali esercizi a breve inizieranno le 
vaccinazioni anti-Covid19 e ci si aspetta da queste strutture un numero di 
inoculazioni non inferiore alle 381.000. 
  Tutto ciò premesso, i sottoscritti Consiglieri regionali 
 

chiedono al Presidente della Giunta regionale, all’Assessore regionale 
alla Sanità e all’Assessore regionale al Lavoro 

 
se intendano intervenire con la massima urgenza nei confronti dell’azienda AMES 
S.p.A. e le istituzioni competenti, affinché sia garantito un servizio pieno, 
continuo ed efficiente delle farmacie da essa gestite, che può essere assicurato 
soltanto tramite un’adeguata dotazione di personale. 

 
 


